
Empresa

Neinor también apuesta por la Costa del Sol: una decena de proyectos para 1.500 viviendas

La promotora cotizada desarrollará en los próximos meses promociones residenciales en el litoral costasoleño, Málaga capital y la localidad almeriense de Mojácar.

EjePrime
2 jul 2018 - 13:07



Neinor Homes se sube a la ola de la Costa del Sol. La promotora residencial tiene en proyecto una decena de promociones en la zona, donde sumará 1.504 viviendas que se levantarán en los próximos meses.

Estepona será el punto neurálgico de la apuesta por la Costa del Sol de la inmobiliaria cotizada que dirige Juan Velayos. Con un plan *mix*, en el que impulsará la primera y segunda residencia para un cliente, principalmente, internacional, Neinor levantará hasta 486 viviendas en el municipio esteponero.

Casares, con 134 casas; Vélez-Málaga, con 104 pisos; Marbella, con 49 viviendas; y

Benahavis, con 45 inmuebles, son las otras localidades costasoleñas en las que entrará Neinor Homes. Además, en la capital, Málaga contará con 588 viviendas nuevas de la promotora repartidas en tres proyectos para primera residencia, según *Cinco Días*.

Fuera de la provincia malacitana, la inmobiliaria dirigida por Velayos desarrollará otro proyecto de segunda residencia en Mojácar (Almería), donde levantará 96 viviendas. El directivo, que se ha mostrado recientemente optimista con el futuro medio del mercado residencial español, tiene al fondo israelí Adar Capital como su principal accionista, con un 28,7% de los títulos.

Neinor Homes tiene en marcha un plan con el que prevé entregar mil viviendas este año; otras 2.000 en 2019; 4.000 viviendas en 2020 y otras 8.000 entre 2021 y 2022. En total, invertirá más de 1.500 millones de euros en la compra de suelos, tal y como adelantó EjePrime. A través de sus delegaciones en Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Málaga y Córdoba, la promotora tiene 48 obras en construcción actualmente.